

2018.07.17

Gürtelprüfung Sportarbeitsgemeinschaft R.-v.-Scherenberg-Mittelschule Dettelbach

Sport-AG legt Prüfung zum 8. Kyu ab

Die Schüler_innen der Schuljudo-Sport-AG der Rudolf-von-Scherenberg-Mittelschule konnten sich noch vor den Sommerferien über ihre weiß-gelben Gürtel freuen.

Unter der Leitung von Monika A. Leirich vom Judoclub Dettelbach e.V. trainierten und übten die Schüler_innen fleißig die geforderten Judowürfe und Haltetechniken einschließlich den Befreiungen. Am Prüfungstag konnten sie dem Prüfer alle Techniken sauber demonstrieren.

Am Besten gelang dies Michael Prodan, der für seine Leistungen als Prüfungsbester ein kleines Geschenk entgegen nehmen durfte.



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH 😊